

GRECIA

III FORO MUNDIAL SOBRE MIGRACIÓN Y DESARROLLO

El día 4 de noviembre arrancaba en Atenas el III Foro Mundial sobre Migración y Desarrollo con los discursos inaugurales del secretario general de la ONU, Ban Ki-moon, del primer ministro griego, Yorgos Papandreu, y del ministro del Interior, de Descentralización y de Gobierno Electrónico, Yannis Ragusis.

En su intervención, el primer ministro, Yorgos Papandreu, destacó que la cuestión crucial de la migración es una de las principales prioridades de su Gobierno, afirmando que el crecimiento y la migración están inextricablemente unidos.

Papandreu afirmó que el foro de este año adquiriría un gran simbolismo por el hecho de celebrarse en Grecia, un país que conocía muy bien qué significaba la migración, ya que durante los últimos veinte años Grecia se había transformado de un país de emigrantes en un país de inmigrantes que llegaban en busca de una vida mejor.

«Nuestro objetivo es hacer frente a la inmigración ilegal consolidando nuestras políticas de integración, así como el respeto por los derechos humanos fundamentales, con la protección más eficaz de las fronteras [...] y con la revisión de la política de concesión de asilo», destacó Papandreu, anunciando además que los hijos de los inmigrantes nacidos en Grecia adquirirán automáticamente la nacionalidad griega.

El vicepresidente de la Comisión Europea, Jacques Barrot, que asistió también a las sesiones del foro, dijo que Bruselas tenía intención de financiar la creación y funcionamiento de un sistema eficaz para el procesamiento de las reclamaciones de asilo de los miles de inmigrantes que llegan a Grecia.